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  Herr Seigfried stellte den anwesenden Mitgliedern des Ausschusses die 

als Tischvorlage verteilte Projektdokumentation der „Quartierskonferenz 
Ankerstraße“ als Ergebnisbericht der vor Ort geleisteten Arbeit vor. Ver-
antwortlich für dieses Projekt war Herr Kernenbach vom Fachbereich 
Kinder, Jugend und Schule, der an der Sitzung nicht teilnehmen konnte. 
Es erfolgte durch Herrn Seigfried der Hinweis, dass das Ziel der Quar-
tierskonferenz darin bestanden habe, die bestehenden Probleme aufzu-
zeigen, in den Dialog mit den Anwohnern und den Eigentümern zu 
kommen und konkrete Verbesserungsmaßnahmen zu erarbeiten. 
Positiv zu bemerken ist, dass sich eine Interessengemeinschaft der An-
wohner gebildet hat und zudem das Beratungs- und Betreuungsangebot 
verstärkt wurde.  
Hinsichtlich der Beantragung von Fördermitteln für ein Projekt um eine 
weitere Verschlechterung im Wohnquartier zu vermeiden, wies Herr 
Seigfried darauf hin, dass das entsprechende Förderprogramm einen 
Eigenanteil von 30% (ca. 15.000,00 Euro) vorsehe. Inwieweit eine Reali-
sierung aufgrund der derzeitigen Haushaltssituation möglich sei, wäre 
fraglich. 
Herr Seigfried stellte im Anschluss den Punkteplan vor, wonach das En-
gagement der Interessengemeinschaft und die geschaffenen Strukturen 
erhalten bleiben, ein Umbau des „Angstraumes“ in der Schiffstraße in 
naher Zukunft angestrebt werde, eine Zusammenführung von Bewoh-
nern und Eigentümern sowie externen Wohnungsfachleuten hergestellt  
und nach dem Termin im zuständigen Ministerium ein neuer Förderan-
trag gestellt werden soll, der das Ziel, eine weitere Verschlechterung im 
Quartier zu vermeiden, verfolgt. 
Nach Beantwortung der gestellten Verständnisfragen wurde der Verwal-
tung ein Lob für die Organisation des Projektes, und ebenfalls Dank für 
die Erarbeitung des Berichtes, ausgesprochen. Die Vorsitzende dankte 
ebenfalls im Namen des Ausschusses für die Bereitstellung der Räum-
lichkeiten durch den Eigentümer. 
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